

Aus dem Stadtrat Burgbernheim

Die Rodgasse und die Erbsengasse in Burgbernheim werden aktuell saniert. Bei der Maßnahme würde es Bürgermeister Matthias Schwarz (Freie Bürger) zufolge gut vorangehen. In seiner vergangenen Sitzung hat der Stadtrat nun die entsprechenden Garten- und Landschaftsbauarbeiten vergeben. Eine Firma aus Weihenzell im Landkreis Ansbach hat den Zuschlag im Rahmen der Prüfung des günstigsten Angebotes dafür erhalten. Damit wird die Maßnahme nun für rund

82.000 Euro umgesetzt. Insgesamt waren fünf Offerten abgegeben worden. Das teuerste Angebot lag bei rund 115.000 Euro.

Weil die Garten- und Landschaftsbauarbeiten finanziell gefördert werden, kann die Stadt mit einer Erstattung der Kosten in Höhe von voraussichtlich rund 80 Prozent rechnen. Geplant ist, bereits jetzt einen Teilbereich zu bepflanzen und den Rest im Herbst. Die Pflasterarbeiten werden wohl in zwei Wochen fortgesetzt.

Die Außenarbeiten beim neuen Kindergarten in Burgbernheim sind angelaufen. Darüber informierte Bürgermeister Matthias Schwarz in der vergangenen Sitzung des Stadtrats. Der Plan sei, die Anlage in drei bis vier Wochen fertig zu stellen. Während auf einer der Flächen ein Rollrasen ausgelegt wird, den die Kinder zeitnah betreten können, wird das Grün in anderen Arealen gesät und muss dann erst noch aufgehen. Mitte April soll dann noch der Zaun folgen. njd